



**BIKE TEAM**  
REGENSBURG e.V.



Jubiläumsausgabe

## 5 Zahlen - Daten - Fakten

Gute Beteiligung gab es auch an Aktionen gemeinsam mit der Mittelbayerischen Zeitung, 2013 fand die Aktion „Genussradler“ statt, 2014 die Samstagsradler, mit denen mehr als 100.000 km trainiert und an dem Jura-Radmarathon, dem Arber-Radmarathon und der Welt-Kult-Tour teilgenommen wurde. Heuer beteiligte sich das Biketeam erstmals an der Aktion „Stadtradeln“ und konnte mit mehr als 60.000 Kilometern in drei Wochen gleich auf Anhieb den 1. Platz erreichen.

**Philosophie:** Bei uns kommt jede(r) mit, es gibt stets mehrere Leistungsgruppen und es wird viel Rücksicht auf Mitfahrer genommen. Der Spaß soll im Vordergrund stehen. Vielleicht steckt dahinter auch das Geheimnis vom Erfolg des Biketeams, Breitensport hat Priorität, Leistungssport findet zwar auch statt, spielt derzeit jedoch eine untergeordnete Rolle.

Die Sportler werden von rund 30 ehrenamtlich tätigen Übungsleitern und Betreuern bei den unterschiedlichen Sportarten betreut. Dieser Personenkreis wird auch entsprechend gefördert und fortgebildet, die Qualität im Verein hat eine hohe Priorität. Wichtig ist uns stets eine gute Zusammenarbeit mit den ört-

lichen Institutionen und Vereinen in Burgweinting.

Das Biketeam Regensburg hat seine Heimat in der Behindertenwerkstätte RETEX, die dem Verein Räumlichkeiten zur Verfügung stellt.

Weiterhin engagiert man sich auch im sozialen Bereich und unterstützt insbesondere mit der Sportgruppe „Lappersdorfer Benefiztour“ viele gemeinnützige Institutionen. Diese Sportgruppe hat sich im Jahr 2013 dem Biketeam Regensburg angeschlossen und in 15 Jahren mit herausragenden sportlichen Leistungen rund 250.000 Euro für soziale Einrichtungen gesammelt. Auf diese Truppe ist man im Biketeam besonders stolz.

Am 03.10.2014 feierte das Biketeam in den Räumen der Brauerei Bischofshof und den Braustuben in der Dechbettener Straße sein 5-jähriges Gründungsjubiläum. Damals nahmen etwa 120 Mitglieder und Gäste teil. Für das 10-jährige Jubiläum wurde platzbedingt eine größere Location gesucht. Fündig wurde man im Herzogssaal in Regensburg, dort können immerhin 190 Ehrengäste, Gründungsmitglieder und Helfer der Welt-Kult-Tour 2019 mitfeiern.

388

534

560

584

Gabi Mehrl  
Teilnehmerin bei  
Hawaii Ironman WM

BLSV-Ehrenurkunde  
beim 10-jährigen Jubiläum

Preisträger beim  
Quantensprung-  
wettbewerb

Erstmals Strecke für  
Pedelecs im WKT-Angebot

Lauf- und Bike-  
Partnerschaft mit  
dem LLC-Marathon

Beginn des MTB-Kids  
Trainings

Mehrtägige Fern-  
fahrten: Erstmals  
Clermont-Ferrand

1. Benefiz Volks- und  
Seniorenradtour

2014

2016

2018

2019